



# El XIX Encuentro de Poetas Iberoamericanos resaltará la poesía de Miguel de Cervantes

Será los días 18 y 19 de octubre el teatro Liceo ■ El programa incluye actos complementarios en otros espacios de la ciudad

R.D.L. | SALAMANCA

Resaltar la figura de Miguel de Cervantes como poeta es el objetivo del XIX Encuentro de Poetas Iberoamericanos, que se celebrará en Salamanca los días 18 y 19 de octubre con la participación de 65 escritores y músicos de 16 países, tal y como destacó ayer en su presentación el concejal de Cultura y Turismo de Salamanca, Julio López Revuelta, acompañado de la fundadora del encuentro, Pilar Fernández Labrador, y el coordinador de la cita, Alfredo Pérez Alencart.

Poetas de prácticamente toda Iberoamérica, pero también de Irán, Estonia e Italia se darán cita en el homenaje a Cervantes en el que destaca la participación de Abdul Hadi Sadoun, Jüri Talvet y Stefania Di Leo.

El teatro Liceo, el Centro de Estudios Brasileños, la Facultad de Filología y el instituto Fray



Julio López y Pilar Fernández Labrador, en la presentación. | JAVIER CUESTA

Luis de León serán los escenarios del encuentro que, como destacó Julio López, se abre cada vez más a la ciudad, y se completa con lecturas de poemas y presentación de libros a cargos de diversos profesores entre los días 17 y 21 de octubre.

Además, dentro del homenaje

que los poetas rendirán a Cervantes, la Fundación Salamanca Ciudad de Cultura y Saberes ha editado una antología que lleva por título "Al hidalgo poeta", en la que han colaborado cerca de un centenar de poetas y que incluye los retratos elaborados por el pintor Miguel Elías.